



2020～2021 年度
国際ロータリーのテーマ

Weekly Report

小諸浅間ロータリークラブ

- ◆例会日/週火曜日 12:30～13:30
- ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽
- ◆事務局/〒384-0025 長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階
- ◆会長 / 黒澤 明男
- ◆副会長 / 小林 秋生
- ◆幹事 / 加藤 輝男
- ◆広報・情報委員長 / 朝倉 俊次

NO. 1515 令和3年4月6日



◆点鐘	黒澤 明男 会長
◆SAA	青松 英和 委員
◆ソング	君が代・誕生日の歌

◆誕生祝

川野 義春 会員

◆結婚祝

小池平一郎 会員 瑞穂 夫人

渡辺 頼雄 会員 常子 夫人

加藤 輝男 会員 まさ子 夫人

◆皆勤祝

矢島栄一 会員(13) 望月 完 会員(1)

【会長挨拶】黒澤 明男 会長

オリンピック・イヤーの幕開けです。商業主義のはびこる最近の大会で「とりあえず参加」「楽しんできます」などと言えば炎上間違いなしと思います。欲と思惑、勝ってなんぼの世界であります。

では「参加することに意義がある」という名言はどこにいったのか、この言葉の由来は1908年ロンドンで開催された第4回大会、オリンピック参加が国別となった大会で開会式がアルファベット順、国旗を掲げて入場行進が採用され、ナショナリズムの台頭、誇示する大会において、急成長著しい米国選手団は国旗が掲揚されなかったことから英国王への欠礼するなどスポーツ宗主国、特に英国への反感、そして国威高揚、競争をあからさまにしました。

こんな陰険なムードを憂慮、米国から選手団に随行したペンシルベニア大司教エチウルバート・タルボットは自国選手たちに対し、こう強く諭しました。

「オリンピックにおいて重要なのは勝利することよりむしろ参加したことであろう」IOC2 代会長ピエール・クーベルタンはその言葉を聞きつけ、5日後に大会役員が集まるレセプションで以下のようにスピーチを行いました。「ペンシルベニアの司教が述べられたのは、まことに至言である。人生において重要なことは、成功することではなく、努力することである。根本的なことは征服したかどうかにあるのではなく、よく闘ったかどうかにある。このような教えを広めることによって、いっそう強固な、いっそう激しい、しかもより慎重にして、より寛大な人間性を作り上げることができる」(「名言の正体 大人のやり直し偉人伝」山口智司著・学研新書)

クーベルタンが強調したかったのは「征服したかどうかにあるのではなく、よく闘ったかどうか」の部分であったはずですが、人々の記憶に残ったのは司教の、冒頭の「オリンピックにおいて重要なのは勝利することよりむしろ参加したことであろう」でありました。それが、引用者であるクーベルタンの”名言として後世に残り、第10回ロサンゼルス大会以降の、選手娯楽室にはクーベルタンの「言葉」として掲げられています。私個人の感想ですが参加することも大切ですが日本人の代表として戦って、その結果がメダルになればこんなうれしいことはないと感じています。勝ってなんぼの世界です。という私は心の貧しい狭い人間ではと反省しております。

本日は楽しみにしていた倉本会員の自己小伝です。ノギャラで楽しい話を聞いて、知識を吸収し、異業種の経営者の見識を拝聴できること、ロータリアンならではの特権です。よろしくお祈りします。

【幹事報告】加藤 輝男 幹事

1. 国際ロータリー日本事務局よりロータリーレート変更について
4月より1ドル=110円(現行106円)に変更
2. 佐久コスモスロータリークラブより創立30周年記念式典について
4月17日(土)予定の式典縮小開催(クラブ会員・寄付先関係者のみ) 祝賀会中止
3. 例会変更

上田RC	4月19日(月)	例会あり
佐久コスモスRC	4月19日(月)	定刻受付なし
	5月3日(月)	定刻受付なし
上田六文銭RC	4月6日(火)	定刻受付なし
上田東RC	4月7日(水)	定刻受付なし
東御RC	4月7日(水)	定刻受付なし
	4月14日(水)	定刻受付なし
	4月28日(水)	定刻受付なし
丸子RC	4月8日(木)	定刻受付なし
上田西RC	4月8日(木)	定刻受付なし
	4月15日(木)	定刻受付なし
	4月29日(木)	定刻受付なし
	5月6日(木)	定刻受付なし

【本日の配布物】

週報 1514号、ガバナー月信 4月号、

